



学校通信 第11号
近江八幡市立馬淵小学校
令和5(2023)年11月27日

学校教育目標

ふるさとに誇りをもち、心豊かにたくましく生きぬく馬淵の子

ま

ぶ

ち

まごころのある子(徳)

深く考える子(知)

力いっぱいがんばる子(体)

めざす学校像 子どもも教師も生き生きと活動する学校

2023スローガン **まじめに まごころ まなびや まぶち**

気づく(みる・きく・はなす・ふれる)・考える(自分で・友だちと)・行動する(チャレンジ・失敗をいかに)



体験し 学びを深め 表現する



先日は、「馬っ子フェスティバル」にたくさんの方に参加いただきありがとうございました。それぞれの学年が、学習してきた成果を発表することができました。3年生は、社会福祉協議会の協力のもとアイマスクなどの体験を通して、福祉について学習しました。4年生は、防災をテーマに、県流域政策局やまちづくり協議会安全・安心部会の方から話を聞き、自分ができることを考えました。5年生は米作りの体験を生かして、6年生はゲストティーチャーからのお話を聞いて学習することができました。しかし、体験だけで終わらず、振り返ってみる、自分でやってみる、誰かに伝えてみる(表現する)ことで、「体験」を「経験」にしていくことが必要です。5年生のフェスティバルの感想に「おうちの方が盛り上げてくださってうれしかった。」「練習したりリハーサルしたりして自信をもって説明できた。今までで1番楽しい馬っ子フェスティバルだった。」と書いてありました。参加してくださった方のご協力によって、子どもたちは、学んだことを伝える・表現することの楽しさを感じたのだと思います。それが自信となり、学ぶ意欲や成長につながっていきます。引き続きみなさまのご理解・ご協力をよろしくお願い致します。



ランRUNタイム・ランRUNデー

決められた時間を無理のない速さで最後まで走り通すことによって粘り強さを培い、寒さに負けない体づくりをします。取組の最終日(11月28日予定)には自分の最高記録が出せるように、目標を持って取り組んでいきます。おうちでも、体調管理と温かい励ましで、しんどいことに負けずに頑張ろうとする子どもたちの背中を押していただけるとありがたいです。

「ありがとうございます！」新しい本が図書室に

村松報恩会様、尾賀亀様、河本文教福祉振興会様からいただいた本が図書室に並びました。読みたいけれど学校になかった本が借りられるので子どもたちは大喜びです。大切に読ませていただきます。読書の秋、図書委員会では分類番号を使った「本の世界へ！どくしょビンゴ」や「しおりづくり」などの取組をしています。

